

Vereinsbericht !

der Mainzer-Schwimmgesellschaft "Tudine 1908" über das Vereinsjahr
1918/19.

Durch den Krieg war leider die Möglichkeit nicht vorhanden, die Gesellschaft in ihrer alten Blüte zu erhalten. Nachdem der große Krieg beendet war, durch den alle Sportsvereine, so auch wir direkt und indirekt sehr gelitten hatten, entschloß sich im Februar 1919 der Vorstand, die Gesellschaft wieder ins Leben zu rufen. Ein Mahnruf an unsere ehemaligen Mitglieder war von Erfolg gekrönt, denn wir konnten in unserer ersten Versammlung am 30. März 1919¹⁸ anwesende Mitglieder zählen. Es war dies für unsere erste Versammlung eine Anzahl, auf die man hoffen konnte, die Gesellschaft wieder auf ihre alte Höhe zu bringen. Schon in dieser ersten Versammlung konnten wir, dank der regen Werbetätigkeit einige Neu-Aufnahmen verzeichnen.

Am 7. Mai rief die Gesellschaft ihre Hauptversammlung ein in der als wichtigster Punkt die Vorstandswahl auf der Tagesordnung stand. Die Versammlung war außerordentlich gut besucht und wählte man damals die Herren, PUNK als I. ✓

Neumann als II. Vorsitzenden X

R e p p " I. Schriftführer ✓

Schillbach I. ✓

Igelhaut " II. Kassier

Scheiber " I.

Kumpf " II. Schwimmwart

Gebler &

Ott " Beisitzer

die bis heute noch unverändert die Geschäfte des Vorstandes versehen.

Ein Spaziergang am 29. Mai führte die Teilnehmer in die

b.w.

Gegend von Dotzheim.

Über unser Anschwimmen am 29. Juni , unser Vereins-Meisterschaftsschwimmen am 3. August und unser Abschwimmen am 31. August werden unsere Schwimmwarte die Ehre haben, persönlich zu berichten. Bereits an diesen Festen konnten wir eine Mitgliederzahl verzeichnen, wie sie die Gesellschaft seit dem Bestehen noch nie aufzuweisen hatte.

Am 20. Juli unternahm die Gesellschaft einen Familien-Ausflug in die Umgegend von Bad-Kreuznach, der sich einer großen Teilnehmerzahl zu erfreuen hatte.

Auf Veranlassung verschiedener Mitglieder entschied man sich am 23. Juli dazu, eine Damenriege ins Leben zu rufen. Leider für dieses Jahr und unsere Verhältnisse schon viel zu spät, um noch Ersprößliches erzielen zu können. Immerhin kann man erfreut sein, daß unsere Damenwelt nunmehr eingesehen hat, daß unser Sport auch für das zarte Geschlecht nur von Vorteil sein kann. Zählt doch unsere Damen-Abteilung heute bereits 55 Schülerinnen und ordentliche Mitglieder.

Verbunden mit unserem Vereins-Meisterschaftsschwimmen am 3. August 1919 veranstaltete der Verein in Nackenheim eine Familien-Feier. Obwohl man den Ort der Veranstaltung fast ins Ausland verlegte war sie dank der großen Anhänglichkeit an die Gesellschaft außerordentlich gut besucht.

Außerdem berief die Gesellschaft 2 Vorstandssitzungen ein, die erster anlässlich unseres Abschwimmens, die zweite am 3. Oktober , in der die Beschlüsse zur Generalversammlung gefaßt wurden. Dies stellt im wesentlichen die Vereinstätigkeit in diesem Jahre dar und zählt die Gesellschaft nach dem heutigen Stande 66 Mitglieder, 55 Knaben und Jugendmitglieder, und 55 Mitglieder der Damen-Abteilung, zusammen 176 Mitglieder.

Ich hoffe und wünsche, daß die Gesellschaft weiter an Mitgliederzahl zunimmt, um die Ideale des Schwimmsportes verwirklicht zu sehen.

Mainz, den 8. Oktober 1919.

Franz Repp